

Irak proclama la victoria frente a los yihadistas de ISIS

Autor Administrator

Monday, 11 de December de 2017

Modificado el Monday, 11 de December de 2017

Bagdad.- El primer ministro iraquí, Haider al Abadi, anunció este sábado la victoria frente al grupo yihadista Estado Islámico (ISIS), que en 2014 llegó a amenazar la existencia del país tras conquistar un tercio del territorio.

En un solemne discurso delante del ministerio de Defensa en Bagdad, en presencia de representantes de todos los cuerpos de las Fuerzas Armadas, Abadi anunció que la próxima batalla será la lucha contra la corrupción, verdadero cáncer que compromete el desarrollo del país, destacó AFP.

El domingo se declaró día feriado para "celebrar la victoria", según un comunicado oficial.

"Es una victoria y una fiesta para todos los iraquíes, pero a pesar de esta victoria final, debemos permanecer alerta", declaró el primer ministro, que es también el comandante en jefe de las Fuerzas Armadas.

La derrota militar del ISIS en Irak, que fue posible gracias al apoyo crucial de la coalición internacional dirigida por Estados Unidos, marca un giro en la lucha, iniciada hace tres años, contra esta organización yihadista.

Sin embargo, para el experto en movimientos yihadistas, Hisham al Hashemi, "aunque el ISIS ya no controla propiamente dicho un centímetro cuadrado del territorio iraquí, aún posee escondites y almacenes de armas" en Irak.

Prueba de ello es que en el mismo día las fuerzas gubernamentales anunciaron haber matado a 10 kamikazes del ISIS que se escondían en un túnel cerca de Kirkuk, en el norte de Irak.

Blanco de múltiples ofensivas desde hace más de un año, el ISIS también perdió la mayor parte del territorio conquistado en la vecina Siria, y su "califato" autoproclamado en 2014.

http://www.eluniversal.com/noticias/internacional/irak-proclama-victoria-frente-los-yihadistas-isis_680550

